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新津第一中学校学校運営協議会

新潟市では今年度から全ての市立学校に「学校運営協議会」を設置しま

した。学校運営を『地域総がかり』で支えることを目指しています。

新津第一中学校でも今年度から学校運営協議会を設け、5月25日に第一

回の会議を開催しました。

これからの社会をたくましく生き抜く力の育成

会議では、まず委員の皆様への委嘱状交付

から始まり、協議会運営についての説明、会

長、副会長選出承認が行われました。その後、

学校運営の基本方針について承認し、学校評

価会議を行いました。

（＊CSとはコミュニティスクールの略です）

協議会委員会のメンバー
（敬称略・順不同）

会　長 山田　道夫

副会長 馬場　一也

委　員 渡辺　菱三

　〃 小松　茂夫

　〃 市嶋　範恵

　〃 田邊　葉子

　〃 土屋　  冠

　〃 秋田　  宏

　〃 本間　正洋 校　長

　〃 武樋　伸明 教　頭

　〃 金沢　達也 主幹教諭

事務員 池野　直子

地域代表

保護者代表

一中の学校経営

〈学びの一中・心の一中・気力の一中〉



学校運営協議会の役割は？

・学校運営の基本方針の承認。

・学校運営について、教育委員会または校長に意見を述 べることができる。

・教職員の任用について、教育委員会規則で定める範囲で、 教育委員会に

意見を述べることができる。

コミュニティスクールとは？

保護者や地域の代表、学校などで組織した学校運営協議会を設置した学校

のことです。

コミュニティ・スクールの

パンフレットはこちらのQR

コードからご覧になれます

第一回の会議ではどんな話が出ましたか？

一小・三小との三校合同

（iプロジェクト）の活動の

継続への期待。

アルミ缶回収活動や福祉施設への寄贈など

はＪＲＣ（日本赤十字）の加盟校と関連づけ

て地域にアピールしては…。

今年度の学校評価は

iPadやグーグルフォーム

を使ったアンケートを

準備しています。

地域・保護者の皆さん

と学校が、子供たちに

必要な支援を考えてい

きたい。

子供たちが生きる未来に向けて、学校や地域全体がいかに

関わり、フォローしていけるか考えていきたいです。

今日の会議は、新たな出発点となりました。保護者、地域の

皆さま、これからもご協力をお願いします！

第2回運営協議会は、中学校区

の小中合同会議を8月3日（水）

に予定しています。

最後に会長より心強い言葉をいただきました


